

Jaime Fdez Bengoa

¿El terrorismo en el mundo?

Desde hace varios días sale en las noticias (periódicos, revista y radio) el atentado en París por parte de aquellos que son capaces de matar a aquellos que opinan distinto. Yo como niño de 10 años y desde mi punto de vista no estoy de acuerdo en que se emplee la violencia en el mundo en general, aún no estando muy de acuerdo en el estilo de la publicación. Rechazo el terrorismo y el asesinato a personas que lo único que han hecho es expresar sus opiniones.

Doy gracias de haber recibido una educación donde me han enseñado que la violencia no te lleva a ninguna parte. No como a otros que la utilizan para hacer daño a los demás.

Me he educado en el valor del respeto a todo el mundo, independientemente de la raza cultura o creencia religiosa que se tenga.

No estoy de acuerdo que por que existan personas que no respetan las religiones de otros utilicen la violencia para matar a personas inocentes.

¡No Violencia! al